Réf: AG fC / 09 242 diff.

# Notre Assemblée Générale 2008, du 5 février 2009

#### Assemblée Générale Ordinaire

Pour la deuxième fois, nous nous retrouvons au Château des Creissauds à Aubagne pour notre Assemblée Générale. L'accueil est prévu entre 15h et 16h. Henriette Barthélemy nous prête main forte pour les émargements.

Après lecture des différents rapports, les adhérents voteront pour les quatre résolutions suivantes :

1ère résolution : Rapport moral et d'activité

2ème résolution : Rapport financier et approbation des comptes et résultats de l'exercice 2008

Présentation du budget 2009

3<sup>ème</sup> résolution : Cotisations pour 2009

4ème résolution : Renouvellement par moitié (9 membres) du Conseil d'Administration

# Ouverture de l'Assemblée Générale (AG) à 16h

En avant-propos de l'AG, Bernard Lachamp, Président de l'Association, accueille l'assistance en lui précisant que nous avons souhaité une présentation allégée en durée et en nombre d'intervenants, pour favoriser le côté rencontre et convivialité de cette AG.

Il signale que nous avons innové en vous proposant une projection en boucle de documents et de photos récoltées dans les randonnées et sorties 2008, prises en majeure partie par Stephan Granier et que nous avons obtenu du Château des Creissauds une sono améliorée.

Il évoque le décès de Jean-pierre HUBERT (APHRAP) qui était à St. Marcel.

# Programme de l'AG

- 1- Le rapport moral dans lequel Bernard Lachamp attirera l'attention de l'audience sur le bilan de l'année écoulée, puis la plupart des Rapports
  - d'activité, établis par chacun des responsables.
- 2 Bernard Dumarcher et Gilbert Rols présenteront alors en duo d'une manière également allégée les Animations 2008 et les prévisions d'Animations pour 2009.
- 3 BL exposera les orientations que nous prévoyons pour l'année 2009.
- 4 Maurice Faure présentera alors le rapport financier.
- 5 Puis nous déciderons de la cotisation pour 2009.
- 6 En final l'AG désignera les membres nouveaux ou renouvelés au Conseil d'Administration (CA).
- 7 Nous passerons alors tous au Gâteau des Rois traditionnel, le CA se réunissant alors pour désigner la composition du Bureau 2009.

Comme chaque année, le Président propose, si tout le monde est d'accord, d'effectuer les votes des différentes résolutions, à main levée (Pour / Contre / Abstention) :

Pas de vote contre, ni d'abstention, la proposition est adoptée à l'unanimité.

# Rapport moral 2008, présenté par Bernard Lachamp

(Rappel de la composition du Bureau (BU) : Nadia Arpaja, Elisabeth Baëza, Paul Benhaim, Pierre Carles, Bernard Dumarcher, Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Bernard Lachamp, Gérard Riou, Gilbert Rols, Jean-Michel Vigliano.

# Le Président souhaite mettre en exergue certains points particuliers :

#### Le Trombinoscope

Le Trombinoscope a été réellement un travail de longue haleine et vous a été soit adressé par messagerie électronique, soit remis aujourd'hui. C'est une vraie réussite que l'on doit à Pierre Tassi, et aussi à Frédéric Cosmides qui fût parmi les plus convaincus au sein du BU, je vous propose de les remercier et tout particulièrement Pierre Tassi.

## Reconnaissance générale

Cela fait bientôt dix ans que beaucoup d'entre nous s'investissent dans notre Association, dans les divers domaines et dossiers avec toujours autant d'engagement et d'enthousiasme, cette persévérance est exceptionnelle.

Par ailleurs, vous pouvez imaginer, que pour en arriver à ce que vous voyez, il se fait un travail important dans l'ombre au niveau du Secrétariat, Trésorerie, ainsi qu'en mise en forme et en page des parutions. C'est cet ensemble de travail administratif et journalistique que je tiens spécialement à valoriser aujourd'hui.

Remerciement spécial et appuyé à Henri Maurer, Michel Arpaja, Jacques Bard et Pierre Tassi (ce dernier déjà nommé) qui, sans faire partie du CA, ont été des chevilles ouvrières et très importantes de notre fonctionnement.

#### **APHRAP**

## Assemblée Générale

## Remerciements particuliers cette année, en attribuant « Deux APHRAP d'honneur » tout à fait justifiés

Le premier tout particulier aujourd'hui à Bernard Dumarcher En dehors de son implication dans la Section Locale Beaucaire (SLBc), il s'est investit particulièrement dans le fonctionnement du BU et surtout pour mettre sur pied à lui seul, au sein de l'Animation APHRAP, certaines de nos sorties importantes et très réussies, je pense à Arles et à la Camargue. Un grand bravo et merci Bernard Dumarcher.

Le second, un superbe remerciement à Nadia Arpaja qui fait de tout, si ce n'est tout, dans le Bureau (BU): les prises de

notes et comptes-rendus de nos réunions, le contact avec le Château des Creissauds, les textes de présentation des randonnées, même les reconnaissances des randonnées avec Henri Maurer et Michel Arpaja, l'achat et l'approvisionnement pour certaines activités comme le Gâteau des Rois d'aujourd'hui, etc... Elle est toujours volontaire, participative et d'une grande disponibilité.

#### Point particulier à mettre en évidence : Les Contributions de l'Association aux dépenses de certaines activités conviviales

Dans le but d'élargir le panel des adhérents participant aux activités conviviales que nous organisons, nous avons fait en 2008 l'expérience de réduire le coût de certains événements, en faisant prendre en compte par l'Association, certains frais ou en réduisant le prix demandé aux adhérents. Cette expérience n'a pas donné les résultats escomptés; aussi, nous comptons après en avoir fait l'analyse, reconsidérer notre politique sur cette question.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Le Président présente maintenant les différents rapports d'activité :

# 1 - Rapport d'activité PRR (Préretraite et Retraite)

(Animateur Pierre Carles)

Les dossiers MICILS / BCS d'une part et Mutuelles du Soleil d'autre part restent d'actualité, ils nous semblent stabilisés et justifient encore toute notre attention.

Pierre continue à s'y investir toujours totalement, avec une grande efficacité et beaucoup d'humanisme pour notamment aider les nouveaux à venir rejoindre les Mutuelles du Soleil (MdS).

La Commission a poursuivi son activité dans le domaine des complémentaires santé des retraités dans les deux directions privilégiées par l'APHRAP, le contrat APHRAP/Les Mutuelles du Soleil et le suivi de l'évolution du contrat de Bayer CropScience.

## Le mode de travail de la Commission :

- La Commission a effectué ce travail, comme durant l'année 2007, en adoptant, pour des raisons de disponibilités des uns et des autres, à la fois l'échange de courrier, par l'intermédiaire de l'animateur de cette Commission et également la réunion de ses membres.
- La Commission a été présente, à la réunion d'information sur la nouvelle complémentaire santé le mardi 27 mai 2008 à Lyon et comme chaque année, à la dernière AG de la Mutuelle Bayer CropScience, le 11 juin 2008.
- Suite à l'AG de février 2008, un groupe de travail a été créé pour réfléchir comment notre contrat avec les Mutuelles du Soleil pourrait évoluer.
- La Commission, au cours de l'année 2008, vous a régulièrement tenu informés dans La Lettre de l'APHRAP.

## La Mutuelle Bayer CropScience (BCS)

 A une forte majorité, les adhérents de la mutuelle ont été favorables à l'intégration de la mutuelle Bayer dans MICILS.

L'AG d'APICIL a entériné cette demande. Les adhérents de la mutuelle BCS sont pris en charge par MICILS depuis le 1er juillet 2008.

- Malgré la fusion de la mutuelle Bayer CropScience dans la mutuelle MICILS d'APICIL, l'APHRAP continue de suivre les évolutions de la mutuelle dans laquelle adhèrent de nombreux retraités, anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech.
- Compte tenu de la taille de MICILS, nous ne pourrons plus participer à l'AG annuelle de cette mutuelle. Mais l'APHRAP, grâce à ses contacts avec la Direction et

l'ancien président de la mutuelle BCS, Daniel Vasserot aura ainsi les moyens de suivre ces évolutions.

#### Les Mutuelles du Soleil (MdS)

- Les adhérents au contrat collectif santé, établi entre l'APHRAP et les MdS ont été conviés à une réunion le 23 octobre 2008. Nous poursuivrons dans cette voie en octobre 2009.
- La réunion annuelle avec M. Siméoni a eu lieu à Marseille le 19 décembre 2008 au cours de laquelle nous avons fait le point :
  - sur la situation comptable du groupe APHRAP chez MdS,
  - sur les cotisations 2009,

- sur les propositions et les réflexions listées lors de la réunion
- du 23 octobre 2008.
- un compte rendu de cette réunion sera diffusé dans la
- prochaine Lettre.
- depuis cette année nous avons constitué un Groupe de Travail MdS composé outre Pierre Carles et Bernard Lachamp, de Jean-Michel Vigliano et de Paul Benhaim.

#### **APHRAP**

## Assemblée Générale

# 2 - Rapport d'activité GR (Garanties de Ressources)

(Animateur Gérard Riou)

Au niveau Garanties de Ressources, c'est un peu le calme après la tempête, Gérard reste à la barre aves les membres APHRAP à la Commission de Suivi.

En plus d'animer la Commission GR, et encore plus que les années précédentes, Gérard prête son concours au Secrétariat et à la diffusion de nos diverses parutions, d'une manière quasi permanente, avec efficacité et discrétion. Nous venons de décider qu'il rentrait dans le groupe Animations pour 2009.

Pour en revenir à la Commission GR, depuis le règlement du différend APHRAP/BAYER, sur la revalorisation supplémentaire des rentes des Garanties de Ressources, l'activité de la commission GR a considérablement diminué.

De ce fait, au cours de l'année écoulée, la Commission ne s'est réunie qu'une seule fois, lors de la préparation de la réunion de la Commission de Suivi du 16 septembre dernier.

**Petit rappel** : Au cours de cette réunion il a été décidé de revaloriser les rentes des Garanties de Ressources de 3,75% à compter du 01/01/2009, augmentation non négligeable, compte tenu de l'état de crise actuel.

Pour le reste de l'activité : cela concerne quelques uns de nos adhérents en Garanties de Ressources qui ont rencontré des problèmes de couverture maladie ou de liquidation de retraite, c'est un petit nombre des membres de la Commission, (3 ou 4 personnes) qui répond aux questions posées et aide à solutionner les problèmes rencontrés.

Il en est de même pour le suivi des points litigieux avec AON.

# 3 - La Communication (Animateur Jean-Michel Vigliano)

Ce travail de parution que Jean-Michel Vigliano a en charge est essentiel ; il nous prend un temps important mais tout à fait iustifié.

Beaucoup de membres du BU y contribuent mais Jean-Michel anime, coordonne brillamment cette activité, avec Frédéric et Bernard L.

Cette année la Communication se caractérise par l'application des modifications présentées lors de notre dernière AG à savoir :

- La diffusion de « La Lettre de l'APHRAP » dont vous avez eu les éditions 28, 29, et 30.
- L'envoi de « Spéciaux », au nombre de 10, dont la majorité destinée aux adeptes de la balade ou des sorties culturelles.

La Communication a-t-elle bien fonctionné?

- L'émission a été bonne, sans trop de parasite et de coupure. Un grand merci à tous les intervenants dans cette chaîne d'information.
- Pour ce qui est de la réception : Les retours sont trop rares (sauf cas exceptionnel : comme la carte de vœux du couple Auriol que nous vous projetons). Sommes-nous bien perçu par les destinataires car nous avons peu de réaction ?

Nous continuerons sur notre lancée, ne vous faites pas de souci!

# 4 - Rapport d'activité du Secrétariat (Animateur Frédéric Cosmides)

Le Secrétariat c'est Frédéric avec l'aide de Nadia, Gérard et Robert ; il s'y fait un excellent, important et fondamental travail administratif, travail fait de méthode et de rigueur. Vous avez dû vous rendre compte également du travail de contacts que Fréderic maintient avec vous toutes et tous.

Le travail au niveau des adhésions s'est ralenti mais se poursuit.

Un des faits importants de cette année a été le nombre de relances répétées effectuées auprès de nos adhérents « distraits » qui oublient de renouveler leur cotisation annuelle, ceci malgré les rappels écrits dans nos divers supports d'information.

Nous vous remercions par avance d'y veiller et sommes vraiment très reconnaissants à celles et ceux qui nous facilitent le travail et qui nous signalent leurs changements d'adresses, notamment les adresses électroniques.

Le premier point à vous exposer est sur le niveau des adhésions :

Pour l'année 2008, nous avons été 222 adhérents, en léger recul par rapport à 2007.

La répartition était la suivante :

- 9 nouvelles adhésions, en majorité de l'environnement beaucairois, dont 1 sympathisant.
- 1 ré adhésion.
- 212 renouvellements.
- 14 démissionnaires, malgré nos efforts de relance

#### **APHRAP**

#### Assemblée Générale

#### Le deuxième point est la diffusion de l'information :

 $Fait important \ a \ souligner: sur les \ 222 \ adhérents, il \ y \ a \ maintenant \ 109 \ adhérents \ connectés \ a \ Internet, soit \ quasiment \ 50 \ \%$ 

.....comme quoi les « vieux » essaient de se maintenir au niveau des nouvelles technologies !!

En 2008, hormis ce qui a été évoqué au niveau de la Communication, à savoir 3 Lettres APHRAP et 10 ''Spéciaux'' dont un pour le compte-rendu de l'AG, nous avons diffusé par La Poste :

- 14 courriers personnalisés
- 80 courriers concernant l'AG d'APICIL (APHRAP et non APHRAP)
- 17 courriers concernant les Mutuelles du Soleil

Notre activité fonctionnelle a couvert cette année :

- l'Assemblée Générale (AG).
- 4 réunions de Bureau (BU)
- 3 Conseils d'Administration (CA)
- plusieurs Groupes de Travail

Nous tenons à renouveler nos remerciements à Pierre Tassi pour sa précieuse participation à l'élaboration du Trombinoscope.

# 5 - Rapport d'activité de la SLBc (Président délégué Bernard Dumarcher)

Cette année 2008 s'est fort bien passée, en regard des objectifs que s'était fixé la Section Locale :

- Perpétuer des animations locales qui soient appréciées par le plus grand nombre, tels le Gâteau des Rois et le Concours de boules qui sont devenus incontournables et permettent d'ouvrir vers d'autres anciens non encore membres.
- Etre actif au sein de l'APHRAP en étant représenté au sein du CA, du BU et de diverses Commissions, notamment à la Commission Animations où elle a proposé des sorties à fort caractère culturel, telles les visites de la ville d'Arles ou la découverte de la Camargue profonde.
- Réussir à capter et garder l'intérêt de tous nos membres au travers de l'information diffusée par l'Association et chacune de ses Commissions. Entre autre, voilà pourquoi elle attache autant d'importance au fait de conserver nos adhérents et au-delà, les amis et les prospects, car sans ce lien de l'information il n'y a pas de vie associative possible.

Nos amis Beaucairois peuvent réellement avoir le sentiment de réussite sur ces trois points, sans se faire aucune illusion, car 2009 est une nouvelle année et nous savons tous parfaitement que nous repartons chaque fois à zéro.

Depuis cinq ans que l'Association diffuse des informations très fouillées et précises sur des domaines aussi divers que les Garanties de Ressources, les Mutuelles complémentaires ou les animations, il est vrai que nous souhaiterions souvent un retour beaucoup plus conséquent et encourageant qui nous ferait dire que nous ne tournons pas dans le vide. Se satisfaire d'être informé ne suffit pas, faire remonter son opinion, une proposition, un avis ou un problème, personnel ou pas, est indispensable.

Enfin je terminerai en remerciant au nom de Bernard Dumarcher chacun des membres de notre Section Locale : Lucette Ronat, Joseph Poveda, Serge Moine, Pépita Labalme, Claude Hugues, Monique et Jean-Claude Bonnet. Sans leur soutien, leur travail, leurs divergences quelquefois, il ne leur serait pas possible d'avancer.

Pour enchaîner sur l'activité du Groupe Animations, vous verrez, dans la présentation qui suit, la diversité de nos activités autres que locales :

- les unes plus sportives (randonnées), plus facile à organiser, peu coûteuses.
  - les autres plus touristiques et culturelles, nécessitant une préparation plus importante et évidemment plus coûteuse.

Bernard Lachamp passe alors à la parole à Bernard Dumarcher et Gilbert Rols pour présenter en duo le Rapport d'activité du Groupe Animations

# 6 - Rapport d'Activité du Groupe Animations (présenté par Bernard Dumarcher et Gilbert Rols)

#### **Introduction**

L'année 2008 a été très riche en animations à l'image de ses devancières, mais il faut le dire, cette année particulièrement. Les organisations mises au point par le Groupe Animations ont toutes cherché à apporter une vraie note de diversification, afin de faire connaître à chacun combien nos villes et nos contrées sont pleines d'attrait et de vie culturelle. Certes, nous travaillons au départ en deux

pôles distincts, la géographie nous l'imposera toujours, mais à l'arrivée se dégage une vraie complémentarité qui fait notre force et notre richesse.

#### Réalisations 2008

Pour 2008 nous avons maintenu notre rythme d'une activité par mois ce qui nous semble le bon tempo.

Nous avons commencé **le samedi 19 janvier** par le « Gâteau des Rois » de nos amis Beaucairois dans une superbe salle voûtée et ce cadre a participé grandement au plaisir de se retrouver. C'est un moment particulier pour chacun de nous, membres ou amis de l'APHRAP, un rendez-vous d'une grande convivialité. Nous étions 54 et le pari de se retrouver tout autant sinon plus en 2009 a été lancé.

## **APHRAP**

#### Assemblée Générale

Le jeudi 24 janvier, première marche avec une balade sur les hauteurs d'Aubagne, et une grimpée sur le plateau de Languilard, une mise en jambe pas si facile que ça. Le panorama était superbe et la nature aussi. Nous étions 22 pour ce coup d'envoi.

Le jeudi 7 février, nous étions ici même aux Creissauds pour notre AG.

Le jeudi 20 mars, c'était une randonnée vers le Gros Cerveau pour découvrir le superbe panorama de la baie de Bandol et Sanary. Un spectacle somptueux vu de là-haut et les 16 courageux en ont pris plein les yeux.

Le jeudi 24 avril, la visite guidée de la ville d'Arles a été une vraie réussite grâce à la richesse de cette cité antique et grâce à notre guide Hélène d'une culture incroyable.

C'est ainsi que le musée de l'Arles Antique, l'Amphithéâtre, les Thermes de Constantin, l'église St. Trophime et tout le centre ville n'ont plus guère de secrets pour les 40 Anciens qui un jour ou l'autre auront plaisir à revenir en ces lieux.

Le jeudi 22 mai, ceux qui aiment les fleurs, la marche et l'amitié étaient conviés dans le massif des Baronnies, en Provence, pour découvrir les Dentelles de Montmirail. Un soleil magnifique, les genets par milliers en fleurs, un cadre à faire rêver, un spectacle unique. Nous étions 28, des privilégiés sans aucun doute, qui ont bien mérité le détour final par le caveau de Beaumes de Venise et la dégustation de ses crus.

Le samedi 31 mai, c'était le concours de boules dans le Pré à Beaucaire, avec 31 participants dont deux de Marseille, Henriette Barthélemy et Jean-Claude Dervyn. Le lieu est superbe, le repas savoureux, l'ambiance au top, il nous tarde d'être au prochain concours.

**Le vendredi 13 juin,** les calanques de Cassis nous ont offert sans doute ce qu'il y a de plus beau dans la région : Port Miou, Port Pin, les fameuses falaises d'En Vau et l'île de Riou. Seulement 16 personnes avaient cru au vendredi 13.

Le jeudi 19 juin, c'était l'incontournable Apéro de Marseille qui rassemble tous les anciens, dans une effervescence certaine et un plaisir renouvelé.

Le mardi 23 septembre, une soixantaine de membres ou amis de l'APHRAP se sont retrouvés au Grand Radeau, en plein milieu de la petite Camargue, à la découverte de la manade Raynaud. Nous voulions vous faire changer de planète, vous faire découvrir la vraie Camargue, une terre secrète et si difficile d'accès. J'espère qu'au soir de cette belle journée, sans oublier le repas typiquement camarguais, nous sommes parvenus à vous faire aimer cette terre. Pour beaucoup, ce monde dans le monde a été une totale surprise, un vrai voyage auprès de personnages d'un autre temps.

**Jeudi 16 octobre,** balade dans la chaîne des Côtes et visite guidée de l'abbaye cistercienne de Silvacane, un mariage réussi entre nature et culture. Nous étions 30 sur les sentiers, à profiter des senteurs méditerranéennes.

**Jeudi 20 novembre**, seulement quelques uns ont franchi le mont Olympe mais tous les 29 présents ont dégusté les grillades et les spécialités de chacun à St Jean du Puy.

Voilà ce qu'a été cette année 2008 qui s'est révélée, nous le pensons, un bon cru avec 12 activités diverses et variées, toujours dans la bonne humeur et le plaisir partagé.

## Prévisions 2009

Pour 2009 projets pour une année sportive, culturelle et surtout amicale.

Nous avons déjà démarré l'année par :

**Jeudi 15 janvier,** une randonnée dans le 11<sup>ème</sup> arrondissement de Marseille avec sources, bruyères en fleurs, une vue de la Bonne Mère à La Ciotat. Nous étions 18 au départ avec une température de 0°C!!

Les animations 2009 ont démarré à Beaucaire **le samedi 24 janvier** avec le « Gâteau des Rois » de la Section Locale, qui s'est tenu en centre ville dans une salle bien dimensionnée et qui aide à la convivialité. Cette année un chanteur guitariste local bien connu, est venu animer cet après midi, point de rendez-vous des Anciens de tous âges. Nous étions 50 et l'ambiance était bien présente.

Jeudi 5 février, nous y voici, nous sommes heureux de vous retrouver. Patience ! Les rafraîchissements et les gâteaux sont pour bientôt.

**Jeudi 12 mars,** nous obliquerons vers l'Est, nous irons dans le Var à l'abbaye de Montrieux qui ne se visite pas. Nous irons faire la reconnaissance, guidés par Henri Maurer et Michel Arpaja et nous diffuserons un Spécial avec tous les détails.

Le mardi 21 avril, nous vous proposons la visite guidée de la Ville d'Avignon, au patrimoine historique immense. La matinée est consacrée à la visite du Palais des Papes et du Pont St. Bénezet, suivie d'un repas en centre ville. L'après-midi est consacrée à la découverte du centre historique ancien.

**Jeudi 7 mai**: pour un randonneur il faut inscrire au moins une fois à son palmarès la Ste Victoire c'est pourquoi nous vous proposerons la montée « disons la moins difficile ».

Le samedi 13 juin, concours de boules sous les ombrages du Pré à Beaucaire avec repas au Chalet des Sports. Une belle journée de lutte à coup sûr, mais de confraternité c'est évident.

Jeudi 18 juin, Apéro à Marseille ou Aubagne

Le jeudi 24 et vendredi 25 septembre enfin, retenez bien cette date. Sortie à La Couronne près de Martigues.

Pour la première fois sous cette forme, une sortie sur deux jours avec une nuit sur place dans un centre d'hébergement, une marche le jeudi après midi et une le vendredi.

Le prix comprend : apéritif le soir, suivi du repas suivi d'une animation. Hébergement. Le couchage est fourni. Petit déjeuner le lendemain, apéritif le midi suivi du repas (ou repas à emporter si nous marchons tout le 2° jour).

Un très grand bol d'air dans un cadre somptueux.

Pour le dernier trimestre le programme n'est pas encore prévu, alors si vous avez des idées, des propositions de visites, balades n'hésitez pas on est prêt à vous suivre.

Nous avons pensé étendre nos activités à des expositions temporaires de peinture ou autres qui pourraient avoir un intérêt culturel.

\*\*\*\*\*\*\*\*

#### **APHRAP**

#### Assemblée Générale

Après la présentation de ces divers rapports d'activité, le Président fait part des objectifs / orientations 2009

#### LE FUTUR pour 2009

#### Une certaine évolution dans notre organisation :

#### Membres associés / Membres délégués

Le BU fonctionne bien, grâce aussi à certains adhérents de l'Association qui ne font pas partie du CA et qui pourtant sont des éléments moteurs, essentiels nous aidant dans un certain nombre de dossiers ou d'activités. Je les cite et les remercie à nouveau (HM, MA, JB, PT).

Aussi, avons nous décidé de donner à ces personnes une existence « plus officielle » que nous désignerons dans le Règlement Intérieur sous le terme de Membres associés. Cette désignation de « Membres associés » s'adressera aux membres de l'Association qui accepteront de participer activement à la vie de l'Association sans être membres du CA. Sous cette forme, d'autres pourraient utilement nous rejoindre.

#### Evolution des Commissions vers des Groupes de Travail

Au départ, nous avons fonctionné avec la création de Commissions, il faut rappeler que ces dernières étaient essentiellement consultatives. Il se trouve qu'aujourd'hui nous avons besoin d'un noyau « d'actifs » pour nous aider à fonctionner. Cette réflexion nous amène à remplacer dans le Règlement Intérieur la notion de Commission par celle de Groupe de Travail permanent.

## Classement Informatisé / Site Internet :

Pour 2009, nous pensons œuvrer pour améliorer et simplifier notre fonctionnement dans le cadre de l'information, du classement et de l'archivage, grâce notamment à un outil informatique interactif.

#### **Parutions**

Restent le vecteur pour fidéliser tous les nombreux membres attachés à l'Association qui ne peuvent ou ne souhaitent pas participer aux manifestations organisées.

# Fonctionnement général 'allégé et détendu':

Au niveau du BU pour 2009, nous allons devoir et apprécier, nous adapter à un fonctionnement plus léger, moins pesant compte tenu que les dossiers sociaux sont, comme déjà dit, quasiment stabilisés.

C'est heureux pour nous membres du BU qui avons tous énormément donné depuis le début de l'Association, d'avoir un fonctionnement allégé et tourné principalement vers le ludique.

Il nous appartiendra de ne pas tomber dans la facilité ou la lassitude et donc de maintenir notre enthousiasme, notre plaisir à travailler ensemble, notre rigueur indispensable et notre état d'esprit.

Dans ce cadre, concrètement nous prévoyons :

- une activité essentiellement orientée vers des animations conviviales.
- une gestion des adhérents et une politique de relance réaliste.

## Les Dossiers Sociaux :

- Le dossier GR est quasiment terminé sauf surprise, la vigilance restera de mise tout de même
- Le volet Mutuelles est stabilisé que ce soit pour MICILS (BCS) ou pour les MdS, qui restent deux dossiers que nous suivons.

#### Réflexions sur les orientations budgétaires :

Comme déjà dit, l'expérience de contribution aux dépenses de sorties n'a pas donné les résultats escomptés.

Nous allons donc mener une réflexion pour 2009 sur les orientations raisonnables et cohérentes dans ce domaine, devons-nous :

- augmenter les contributions de certains frais masqués ?
- revoir notre politique de contribution aux sorties « touristiques » ?
   et pourquoi pas :
- s'orienter vers une gratuité de certaines rencontres conviviales ?
- ou réduire le montant de la cotisation ? ou autres pistes.

#### **Animations:**

Avoir une organisation animation et événementielle pour se faire plaisir, en maintenant le nombre d'événements à un niveau ne saturant ni les organisateurs, ni nos adhérents.

Les activités organisées se classent en:

- randonnées (sportives)
- sorties touristiques, culturelles.
- rencontres conviviales et locales.

Chacune de ces activités a ses adeptes, les 'fidèles' sont maintenant connus et en nombre assez stable. Il nous faut donc être réalistes et respecter les envies, les possibilités et les disponibilités de chacun, et donc savoir adapter nos ambitions et limiter nos attentes.

Nous souhaitons pour 2009 <u>trouver des lieux de sorties orientés aussi vers l'est de notre région</u> qui cette année a été un peu délaissée de ce point de vue (des suggestions seraient les bienvenues). Il appartient à chacun d'entre vous de se motiver pour rejoindre ce noyau de « fidèles ».lors des diverses activités organisées

#### **APHRAP**

Assemblée Générale

A la suite du rapport moral et des rapports d'activité, la résolution N° 1 est votée à main levée à l'unanimité des présents :

Contre : 0 Abstention : 0

Pour : unanimité

\*\*\*\*\*\*\*\*

Notre Trésorerie est saine et ne nous pose aucune inquiétude.

Maurice Faure notre Trésorier est très vigilant à juste titre sur notre manière de fonctionner, et fait un excellent travail, tout en s'impliquant dans beaucoup d'autres dossiers.

# Rapport Financier, Approbation des comptes 2008 (présenté par Maurice Faure)

Pour la troisième année, après 2005 et 2007, notre résultat financier est positif et se monte à 46,97 €.

Ce petit excédent résulte de plusieurs évènements :

- □ Au niveau de nos ressources, un plus de 84,10 € sur 2007 qui a pour principales explications :
  - ✓ L'intégration du solde positif de « l'Amicale des Anciens de Beaucaire » pour 52,26 € par suite de la création de la Section

    Locale Beaucaire.
  - ✓ Un résultat financier supérieur à celui de 2007 de 190,84 €, conséquence de la fin du contentieux avec BCS et du remboursement partiel de nos frais d'avocat.
  - ✓ Une baisse de 125 € de nos cotisations.
- □ Au niveau de nos dépenses une augmentation de 444,56 € sur 2007 qui a pour principales explications :
  - Une baisse de nos frais de fonctionnement de 77,57 € qui s'explique surtout par un report sur 2009 de frais imputables à

2008 pour un montant de 80 €, sans cela nous serions au niveau de 2007.

✓ Une contribution aux activités supérieure de 546,54 € à celle de 2007 et qui résulte d'une volonté de financer certaines

de ces activités.

Nous continuons à bien maîtriser nos frais de fonctionnement qui sont largement couverts par les cotisations, ce qui est notre objectif principal et ce, bien que nous ayons pris en compte de nouveaux frais supportés par certains membres du BU dont il convenait d'assumer la charge.

Notre situation financière est saine et doit nous permettre de poursuivre notre activité sans augmenter les cotisations.

Nos disponibilités au 31 décembre 2008 sont de **26.159,28**  $\epsilon$  contre **26.112,31**  $\epsilon$  fin 2007, en augmentation du montant de notre résultat 2008 soit **46,97**  $\epsilon$ .

En conclusion le Trésorier et le Conseil d'Administration sortant sollicitent de l'Assemblée quitus pour la gestion 2008.

A la suite du rapport financier, la résolution N° 2 est votée à main levée à l'unanimité des présents : Contre : 0

Abstention : O Pour : unanimité

Quitus est donné pour la gestion financière

\*\*\*\*\*\*\*\*

## Cotisations 2009

Nous vous proposons de reconduire pour la septième année les cotisations 2008 pour 2009, à savoir :

- Le maintien de la cotisation à 15 € pour les anciens adhérents et pour les anciens sympathisants,
- Le maintien de la cotisation à 20 € pour les couples, pour les nouveaux adhérents et sympathisants.

Pour la bonne forme, nous soumettons ces propositions à l'approbation de l'Assemblée.

**APHRAP** 

Assemblée Générale

La proposition du maintien du niveau des cotisations, résolution N° 3 est votée à main levée à l'unanimité des présents :

Contre : O Abstention : O Pour :

unanimité

\*\*\*\*\*\*\*

Le Président demande s'il y a des questions. Aucune question particulière n'est posée.

\*\*\*\*\*\*\*\*

# Renouvellement partiel du Conseil d'Administration

La liste des candidats qui se présentent est affichée sur un tableau à l'entrée de la salle.

Les <u>membres sortants</u> sont : Nadia Arpaja, Bernard Dumarcher, Jean Escarras, Stephan Granier, Daniel Martinez, Serge Moine, Gérard Riou, Gilbert Rols, ainsi que Jean-Michel Vigliano : soit 9 membres.

Ils se représentent tous sauf **Elisabeth Baëza** et **Stephan Granier** qui pour des raisons d'indisponibilité personnelles ne le souhaitent pas.

Le Président et l'ensemble du CA expriment leurs remerciements à leur attention.

Avec l'accord du CA et l'approbation d'Elisabeth, elle pourra devenir un nouveau Membre associé et continuera ainsi à apporter, en cas de besoin, tout son soutien au niveau du volet social..

Stephan Granier a souhaité se retirer du CA pour laisser sa place à un nouveau plus disponible. **Jean-François Rocca**, quant à lui, a fait acte de candidature cette année, candidature que nous avons très favorablement accueillie.

Il est rappelé que les autres membres restants du CA sont : Robert Amétrano, Paul Benhaïm, Monique Bonnet, Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, Maurice Faure et Bernard Lachamp.

# Pour la résolution N° 4, l'ensemble des candidats présentés est élu à main levée, à l'unanimité des présents :

Contre : 0 Abstention : 0

Pour : unanimité

#### \*\*\*\*\*\*\*\*

Bernard Lachamp remercie l'assistance pour son écoute attentive ; l'assistance, quant à elle, manifeste ses remerciements par des applaudissements nourris à l'ensemble des acteurs pour l'efficacité de leurs actions.

L'Assemblée Générale se termine vers 17 h 15.

Il est ensuite proposé de prendre le verre de l'amitié et partager aussi les galettes des Rois qui nous attendent ; cette partie « festive » de notre réunion se termine à 19h30.

Le Conseil d'Administration se réunit immédiatement après cette assemblée pour élire le Bureau et arrêter le planning du le semestre.